

BAB V

PENUTUP

Berdasarkan Uraian pada bab-bab sebelumnya serta hasil penelitian yang dilakukan, maka diperoleh beberapa kesimpulan dan saran sebagai berikut:

A. Kesimpulan

1. Pelaksanaan usaha perkebunan nenas Pemerintah Kabupaten Siak pada awalnya dilakukan dengan kerja sama dengan sistem bagi hasil. Di mana Pemerintah berperan sebagai pihak pembersih lahan masyarakat, pihak yang menyediakan bibit nenas dan pupuk, serta sebagai pihak yang memasarkan buah nenas setelah dipanen oleh masyarakat. Sedangkan masyarakat sebagai pihak yang memiliki lahan, pihak yang mengelola mulai dari menanam hingga memanen. Adapun kesepakatan bagi hasil dari penjualan nenas yaitu Pemerintah mendapatkan 10% sedangkan 90% untuk masyarakat. Masyarakat juga harus membayar secara kredit biaya bibit nenas dan pupuk yang telah disediakan Pemerintah Kabupaten Siak.

Namun setelah berjalannya usaha Pemerintah melakukan kebijakan bahwa hasil panen nenas selama 2 tahun diambil seluruhnya oleh Pemerintah. Dengan ketentuan bahwa masyarakat tidak perlu lagi membayar secara kredit biaya bibit nenas dan yang telah diberikan Pemerintah dan setelah 2 tahun Pemerintah menyerahkan sepenuhnya usaha perkebunan nenas kepada masyarakat. Adapun luas keseluruhan usaha perkebunan nenas Pemerintah

Kabupaten Siak berjumlah 125 ha. Dimana tiap masyarakat memiliki rata-rata luas kebun nenas 1-2 ha.

2. Usaha perkebunan nenas Pemerintah Kabupaten Siak memiliki kontribusi terhadap peningkatan pendapatan ekonomi masyarakat di Desa Teluk Batil setelah usaha tersebut diserahkan pengeloannya oleh Pemerintah Kabupaten Siak kepada masyarakat. Hal ini dibuktikan dengan terpenuhinya kebutuhan pokok dan kebutuhan lainnya melalui hasil usaha perkebuna nenas Pemerintah Kabupaten Siak
3. Tinjauan ekonomi Islam mengenai pelaksanaan pengelolaan usaha perkebunan nenas Pemerintah Kabupaten Siak dalam meningkatkan pendapatan ekonomi masyarakat telah sesuai dengan prinsip ekonomi Islam.

B. Saran

Setelah peneliti membahas masalah dan menyimpulkan, maka dalam kesempatan ini peneliti akan memberikan saran-saran agar usaha perkebunan nenas Pemerintah Kabupaten Siak ini dapat lebih meningkatkan lagi perekonomian masyarakat Desa Teluk Batil.

1. Kepada masyarakat pengelola usaha perkebunan nenas Pemerintah Kabupaten Siak agar lebih giat lagi dalam mengelola usaha kebun nenas tersebut supaya dapat lebih meningkatkan pendapatan.
2. Kepada Pemerintah dan instansi terkait supaya memberi dukungan terhadap usaha perkebunan nenas tersebut, agar usaha perkebunan nenas Pemerintah Kabupaten Siak dapat lebih berkembang.